



MARIAGE DE JOSEPH ET DE MARIE

Cet épisode n'est pas rapporté dans les évangiles. Mais la Tradition rapporte que les prétendants de Marie devaient se présenter avec un bâton et que celui dont le bâton fleurirait serait l'heureux élu. Il était indispensable que Marie soit mariée pour avoir une vie familiale et sociale apparemment comme les autres. L'évangile dit bien que Jésus était connu comme "le fils du charpentier". Mais Jésus est le Fils de Dieu.



Site "prierenfamille.com" n° 785 - Dessin : Madeleine RUSSOCKA - Reproduction interdite pour usage commercial

